

先月は近くの山でも何回か雪化粧で白くなりましたが、比較的本苑の周辺では穏やかに過ごすことが出来ました。

ここにきて新型コロナウイルスの感染が全国並びに県内でも発生者数が増えてきてしまいました。特に本苑のある北信圏域においては、11月中旬頃から徐々に感染者が増えはじめ、今月に入るとついに県から「特別警報」が発令される状況となってしまいました。万が一の感染を防ぐために面会の制限やこの夏からは「窓越しによる面会」を始め、皆様にご協力いただいておりますが、現在「窓越し面会」については一時中止している状況です。再三の面会中止でご迷惑をおかけしていません。なお、オンライン面会をした利用者さんには初めての体験で評判は上々でした。どうぞスマホ等でお試してください。

これから本格的な冬を迎えるにあたり、職員一同、より一層の感染予防対策に努め、引き続き利用者の皆様の健康管理に努めてまいりたいと思います。皆様のご理解、ご協力のほどよろしく願いいたします。

ふるさと苑で11月に行われた主な行事及び12月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

【オンライン面会風景】▶



11月の行事風景

【11月13日 焼き芋喫茶】



10月に収穫したさつまいも（それだけでは足りなくて買い足しましたが…）を焼き芋にして皆さんでいただきました。石焼き芋機で朝から焼いたホクホクのお芋を皆さんの好みのお茶やコーヒーなどをお供に召し上がっていただき、朝から焼いたお芋はあっという間に皆さんの胃袋に収められてしまいました（笑）。

12月中旬以降の行事予定

- 12月11日（金） 午前11時00分～ お餅つき
- 16日（水） 午前11時15分～ 誕生会

18日(金)	午後2時30分～	クリスマス喫茶
21日(月)	午後2時30分～	俳句クラブ
21日(月)～23日(水)		ゆず湯
22日(火)	午後2時30分	リハビリ指導
23日(水)	午後2時30分～	音楽クラブ
1月5日(火)	午後2時30分～	新年お楽しみ会
7日(木)	午後2時30分～	書道クラブ



日常の一枚



焼き芋はこの焼き芋機を借りてきて焼きました。中には直径5センチくらいの石が敷き詰められており、それをLPガスで熱して芋を焼く仕組みです。



2か月に1回、飯山市他の美容師さんに来ていただき、散髪してまいります。きれいに整えていただき、これでお正月を迎えられます。美容師の皆さんありがとうございます。

【お願い・お知らせ】

- ① 冒頭でも触れましたが、本圏域内における新型コロナウイルス感染者が発生していますので、「窓越し面会」を一時中止とさせていただきます。面会再開の際は北信広域連合（ふるさと苑）のホームページに掲載しますので、よろしくお願いいたします。
- ② オンライン面会は現在対応できる職員がいる平日のみとさせていただきます。この年末年始は面会を受け付けます。12月28日（月）までに29日（火）～1月4日（月）までのご予約をお願いします。
- ③ 施設利用料の引き落としは12月21日（月）に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合（ふるさと苑）ホームページからもご覧いただけます。

<http://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。

